

## Ferienspiele im Freibad

Unter perfekten Wetterbedingungen fanden am 14. August im Freibad die Ferienspiele mit dem Element Wasser statt. Die vom Bürgermeister in Zusammenarbeit mit dem Verein „Freunde des Freibades Amorbach 1921“ veranstalteten Ferienspiele hatten verschiedene Stationen vorbereitet. So konnten die Kinder



Die andere Art Gummistiefel zu benutzen ist, wenn diese mit Wasser gefüllt sind. Bei den Ferienspielteilnehmerinnen ein sichtlicher Spaß.

unter anderem eine Wasserrutsche ausprobieren, in Kleidern schwimmen, Wasserball spielen, Luftmatratzenrennen bestreiten, ein Schwimmbrett-Geschicklichkeitsspiel absolvieren, Wasserbomben werfen und eine Schwammschlacht bestehen. Für die Veranstalter enttäuschend war die geringe Teilnehmerzahl von 19 Kindern. Diese hatten aber trotzdem ihren Spaß und waren bester Laune. Für alle Teilnehmer gab es zum Schluss ein Getränk, Eis oder Pommes und noch eine kleine Überraschung.